



ESTADOS DE TODOS LOS COLORES

De Tijuana a Mérida, miles colman plazas contra plan B

Jóvenes, adultos mayores, incluso de zonas rurales, se suman a las marchas

De Tijuana a Mérida. Lo mismo en estados en poder de Morena que de la oposición, miles de ciudadanos colmaron las plazas de las principales ciudades del país y alzaron la voz para exigir que no se trastoque al Instituto Nacional Electoral (INE).

Más de 20 mil personas se congregaron en la plaza Liberación de Guadalajara en contra del plan B.

En Monterrey, 30 mil personas se concentraron en la Explanada de los Héroes de la Macroplaza.

“Un ajuste, por pequeño que sea, por bueno que quieran hacerlo parecer, es una trampa para las elecciones ciudadanizadas”, advirtió

Lourdes López, exconsejera del IFE.

Encabezados por Vicente Fox, en Guanajuato se sumaron a la marcha. El expresidente dijo —en un tuit al inicio de la protesta en León— que “es por nuestra libertad, por nuestra democracia, es hoy salvar al INE”.

En la Plaza de Armas de Cuernavaca, Jorge Zapata, nieto de Emiliano Zapata, encabezó la marcha.

En Veracruz se realizaron dos marchas, una en el Puerto de Veracruz y otra en Xalapa.

En Toluca, 3 mil personas acudieron a la convocatoria.

Unas 7 mil personas se reunieron en la Plaza Zaragoza, en Hermosillo, Sonora. Entre los asistentes, la senadora del PAN Lilly Téllez destacó que los ciudadanos están de pie por el país, más allá de partidos.

En Tijuana, más de 2 mil se dieron cita en Paseo de los Héroes, luego se congregaron en la glorieta del



MÉRIDA



OAXACA

Exigencia. Miles en Mérida y Oaxaca, ayer, en las movilizaciones por la democracia.

Monumento México para de ahí comenzar a marchar al mediodía hasta la glorieta Cuauhtémoc.

En Tuxtla Gutiérrez hubo personas de clase media y jóvenes de zonas rurales e indígenas de Chiapas.

En tanto, en la capital de Chiuhahua, la Plaza Mayor se llenó con 30 mil personas. También asistió la gobernadora Maru Campos.

En Mérida, 5 mil se dieron cita en el Monumento a la Patria. Hubo diputados locales y federales del PAN, funcionarios del gobierno de Yucatán, así como integrantes de asociaciones civiles y empresarios.

—Juan Carlos Huerta, Alberto Silva, Eulalio Victoria, Arturo Vargas, Ana Osorio, Luciano Vázquez, Ángeles Mariscal, Yoisi Moguel y Samuel García/Corresponsales